

Menores

Los menores que sufren violencia en casa necesitan ayuda.

La violencia doméstica tiene consecuencias para los menores

Cuando los menores sufren violencia doméstica en casa, esto afecta negativamente a su desarrollo. Esto también ocurre si la violencia no se dirige directamente contra los menores.

Algunos menores sufren en silencio, otros muestran diferentes síntomas. Por ejemplo: Dificultades en la escuela, mojar la cama, dolores de cabeza, trastornos de la alimentación o del sueño, problemas en el trato con otros niños o agresividad.

Estos centros prestan apoyo a los menores

El Centro de Ayuda para las Víctimas (Opferhilfe) asesora a la infancia y la juventud cuando sufren violencia doméstica. Aquí puede encontrar más información sobre el apoyo a las víctimas.

El Servicio para la Infancia y la Juventud KJD (Kinder- und Jugenddienst KJD) del Departamento de educación apoya a la infancia y la juventud en su desarrollo saludable. La infancia y la juventud puede encontrar allí ayuda, por ejemplo, en los conflictos familiares.

¿Qué pueden hacer los menores?

Para los menores que sufren violencia en casa es importante hablar de ello con una persona ajena a la familia. Por ejemplo: Profesores, trabajadores sociales de la escuela, padres de amigos o vecinos.

Pueden llamar a Pro Juventute día y noche. El profesional no le cuenta a nadie la conversación. Escucha y apoya la búsqueda de soluciones. La llamada a Pro Juventute es gratuita. No hay que mencionar ningún nombre. También se puede contactar con Pro Juventute por SMS, chat o correo.

Más información (enlaces, direcciones, folletos, hojas informativas)

www.hallo-baselstadt.ch/es/violencia-domestica/menores